

Cuba y proyecto francés abordan cooperación sobre ganado menor



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 29 may (RHC) El embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant, visitó hoy la finca experimental caprina de Pradel, en el sureño departamento de Ardèche, para perfilar una posible cooperación en el ámbito del ganado menor.

En la entidad creada en 2018 para combinar la producción con las investigaciones científicas, el jefe de Misión y la consejera Económica y Comercial de la embajada, Danae de Paz, fueron recibidos por su director, Olivier de Serres, y dialogaron además con criadores.

De acuerdo con fuentes diplomáticas de la isla, en los encuentros celebrados en el complejo de Pradel se abordaron temas como la producción, las mejores prácticas para la cría de cabras y las investigaciones relacionadas con la alimentación animal.

La proyección es que la finca experimental francesa y asociaciones cubanas enroladas en el programa de desarrollo del ganado menor en la isla establezcan lazos de colaboración, que conduzcan a trabajos conjuntos, a partir de la voluntad expresada por las partes.

Vaillant explicó la prioridad que representa la seguridad alimentaria para la nación antillana y los obstáculos que en ese objetivo impone el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y su recrudescimiento en los últimos años.

Antes de la visita a la finca de Pradel, el embajador cubano y de Paz participaron en diversas actividades en Ardèche, un departamento de la región Auvernia-Ródano-Alpes, invitados por el consejero Regional Eric Hours, miembro del Partido Comunista Francés, y Bernard Blanc, presidente de la asociación de solidaridad France Cuba. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383764-cuba-y-proyecto-frances-abordan-cooperacion-sobre-ganado-menor>



Radio Habana Cuba